

Bericht der Aktiven:

Am 22. November 2025 fand der diesjährige Basler Stadtlauf statt. Es war wieder einmal sehr kalt. Bis wir starteten, waren wir eingefroren.

Um 18:15 Uhr starteten die Männer – zumindest theoretisch. Unser Vereinskollege Flavio Brodbeck schaffte es nämlich, diesen Start zu verpassen. Immerhin erreichte Janis Crescenti mit einer guten Zeit das Ziel. Um 18:49 Uhr starteten die Frauen. Auch bei den Frauen gab es einen Ausfall: Ladina Thoma fiel leider krankheitsbedingt aus. Kathrin Brodbeck dachte, der Lauf gehe nur eine Runde. Entsprechend gab sie bereits auf der ersten Runde bei der Freienstrasse Vollgas, wie eine Weltmeisterin im Schlusssprint. Der einzige Haken: Der Lauf war natürlich noch nicht fertig, denn er ging zwei Runden lang. Doch trotz frühem Endspurt schaffte sie es mit Bravour ins Ziel. Auch Rahel Kleiber erreichte das Ziel, ganz ohne Zwischenfälle und ohne Verwirrung über die Rundenzahl.

Fazit: Trotz kleinerem Team, eisigen Temperaturen und einigen unerwarteten Überraschungen zogen alle gestarteten Läuferinnen und Läufer den Stadtlauf erfolgreich durch. Unterstützt von unseren Vereinskolleginnen und -kollegen am Streckenrand durften wir einen kalten, aber sehr stimmungsvollen Stadtlauf erleben.